



mardi 15 avril

publié le 15/04/2014

Journée plus fraîche aujourd'hui, à commencer par la douche. Ensuite, sous un vent glacial, depuis les falaises ensoleillées d'Arromanches, nous avons observé les vestiges du port artificiel qui permit le débarquement de milliers d'hommes et de matériels. La visite s'est poursuivie par le cimetière allemand à La Cambe, où la sobriété des lieux contrastait avec le cimetière américain, ce qui a fortement impressionné les élèves. Nous avons pris la direction de Caen pour pique – niquer. A 14 heures, les élèves ont visionné un film sur la bataille de Normandie avant de continuer la visite du Mémorial, nous arrêtant plus longuement sur les deux visages de la France en 39 – 45 : la collaboration et la résistance. Avant de partir, passage obligé par la boutique de souvenirs et la photo de groupe sous les drapeaux. Demain, c'est une longue journée qui nous attend : départ matinal pour l'île de Jersey.....

Les organisateurs

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.